
 

軽井沢エフエム放送株式会社 第 120 回 番組審議会 
 
1.開催日時: 2021 年 9月 24日（金） 午後 14時 00分より 
 
2.開催場所:  FM軽井沢 スタジオ（リモートでの会議） 

  （長野県北佐久郡軽井沢町軽井沢 1178-1186）         
 
3.出席：  
 ［委員］委員総数 7名 
   議長・委員長  吉本千穂   
   委 員  柴崎雅寿 
   委 員  藤巻傑    
   委 員  金澤明美 
   委 員  和貝たかね  
      委 員  森口英一 
      委 員  別府敏直 
   
 ［委員の出欠］ 
   出 席 委 員5名／欠 席 委 員2名 
 ［局側の出席者］    
   制作技術部   岩下雄一郎 
   
4.議題： 番組審議 

   〈番組名〉｢vin de KOMORO｣ 
   〈放送日時〉 2021 年 5月 15日（土）18:30～19:00 
   〈試聴〉 同上  
   〈委員の意見〉 

■ナビゲーターの⼩⼭裕嗣さんの声と話し⽅が素敵だった。 
10 年以上前から⼩諸や東御、軽井沢をつなげた「ワイン街道」を実現したいと⾔う話しが出て
いた。地域への⻑期滞在を増やす為にも、周辺地域を回遊してもらうのが良いと益々感じる。
コミュニティ FM としても周辺市町村をつなげる事は重要。 

      
■全体的におとなしい作りだと感じた。ワイン⾃体は陽のイメージがあるので、もう少し明る
いイメージにした⽅が良い。 
 
■ワインの話から⼀汁⼀菜コーナー、良い構成だと思う。内容と編集がブラッシュアップされ
れば、良い番組に育っていく。末永く放送してもらいたい。 



 
■ワインの作り⼿のインタビュー番組、とても趣向性のある特化型の良い番組だと思う。近隣
⾃治体がスポンサードしている番組ということで、好感が持てる。レシピ紹介があまりに唐突
なので⼯夫した⽅が聴きやすくなる。 


